

# Laura Sánchez recibe el galardón de Mejor Calzada de España 2021

26/05/2022



Laura Sánchez recibiendo el galardón.

La modelo y actriz **Laura Sánchez** visitó hoy Elda para recibir el galardón que la distingue como **Mujer Mejor Calzada de España** en una gala que puso en valor el talento eldense. **Sánchez tuvo un caluroso recibimiento por parte de las más de 300 personas que acudieron al Teatro Castelar.**

Laura Sánchez fue una de las modelos españolas más cotizadas en la década del 2000 y ha desfilado en pasarelas nacionales e internacionales. Ahora es la Mujer Mejor Calzada de España 2021. En un día complicado, en el que [no pudo asistir a los actos matutinos de esta celebración por una indisposición](#), Sánchez agradeció el

cariño recibido por la población y se comprometió a volver en otoño, puesto que un problema de salud le ha impedido disfrutar al máximo del certamen.

En la vigésima edición de este certamen, la gala, que dio un salto de calidad y contó con la actuación del violinista Robert Mendoza, fue un homenaje no solo a la modelo sino a la industria eldense y posicionó una vez más a Elda como capital del calzado.



Laura Sánchez tendrá una horma de su pie.

Durante la gala, presentada por **Flora González y Miki López**, la directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**, afirmó que "tras dos años de obligada ausencia, esta gala regresa para recuperar el camino que iniciaron en 1999 José María Amat, Luis García Berlanga y Joaquín Planelles". Esteve también resaltó cómo la industria del calzado se volcó para hacer mascarillas en los primeros meses de pandemia para ayudar a la sociedad.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, fue el encargado de entregar el galardón a Sánchez, quien se mostró muy agradecida por el cariño del público. Afirmó que para ella "**es una responsabilidad tras ver a las 19 mujeres que me preceden, confío en que estoy a la altura**, puesto que todas tenemos una gran cosa en común, que nos vestimos por los pies". Sánchez aseguró que este premio "**pone en valor lo que hacéis aquí, la artesanía y la industria**".

El momento más solemne llegó cuando el maestro hormero **Joaquín Íñiguez** realizó la medición del pie de la Mejor Calzada para crear una horma personalizada para que le puedan hacer zapatos perfectos.



El Teatro Castelar se vistió de gala.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, cerró la gala y aseguró que "**más de 350 empresas conforman el tejido empresarial del cazado y estas generan 320 millones de euros**". Destacó el trabajo de trabajadores y empresarios "**que mantienen vivo el sueño de esta ciudad y que consiguen hacer zapatos de gran calidad**".

Así, Laura Sánchez, no solo firmó su nombre en la historia de Elda y su industria, sino que **pasa a formar parte de un grupo selecto de mujeres que han recibido la estatuilla como Mujer Mejor Calzada**, como la Duquesa de Alba, María Teresa Campos, Ana Rosa Quintana o Concha Velasco.

Tras la gala la fiesta se trasladó al Casino Eldense, donde decenas de personas disfrutaron de un cóctel junto a la Mejor Calzada.



La Mejor Calzada disfrutó en Elda de su homenaje.



